



Paris, mercredi 06 décembre 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Sylvie Le Maux intègre le Bureau exécutif et Nathalie Péchalat est nommée au sein du Bureau exécutif élargi.

A la suite de l'Assemblée générale de septembre 2023 ayant confirmé l'élection de David Lappartient à la Présidence du Comité national olympique et sportif français et complété le Conseil d'administration par l'élection de Lise Legrand, le Conseil d'administration a pourvu ce jour, sur proposition du Président, à la vacance de deux postes au sein du Bureau exécutif et du Bureau exécutif élargi du CNOSF.

Ont ainsi été désignées jusqu'à la fin du présent mandat :

- **Sylvie Le Maux**, pour intégrer le Bureau exécutif. Elle y assurera la mission de Vice-présidente en charge de l'e-sport.
- **Nathalie Péchalat**, pour intégrer le Bureau exécutif élargi, en sa qualité de Présidente déléguée du Club France.

David Lappartient, Président du CNOSF :

« Au-delà des impératifs statutaires, il me semblait important de compléter notre équipe autour de deux enjeux majeurs : l'e-sport et le Club France. Concernant le premier, nous en connaissons tous la dynamique exceptionnelle ainsi que les liens étroits qu'il entretient avec le sport - et désormais l'Olympisme, depuis l'annonce par Thomas Bach de réflexions avancées autour de la création de Jeux Olympiques d'e-sport. Je sais que Sylvie est la bonne personne pour permettre au CNOSF d'explorer encore plus cette voie. Quant au Club France, à l'heure où nous entrons dans la dernière ligne droite qui nous sépare des Jeux, il était tout à fait évident que Nathalie, en sa qualité de Présidente déléguée en charge de ce dossier stratégique pour le CNOSF, intègre pleinement le Bureau exécutif élargi - dont elle était déjà par ailleurs régulièrement l'invitée. »



Sylvie Le Maux

Nommée directrice générale de la Fédération française d'escrime en 2020, Sylvie Le Maux est devenue en 2022 présidente de l'alliance francophone d'escrime, un rassemblement des fédérations francophones créé par la Fédération française d'escrime qui promeut l'escrime dans l'espace francophone.

Depuis 2021, Sylvie Le Maux siège au Conseil d'administration du CNOSF et co-préside, aux côtés de Charles Ferreira (Président de la Fédération française de danse), le Club France des Parlementaires.

« Ces dernières années, l'e-sport a été un dénominateur commun entre mes différents engagements sportifs, notamment au CNOSF en tant que membre du groupe de travail dédié. Je remercie le Président Lappartient ainsi que mes collègues du Conseil d'administration de m'avoir accordé leur confiance pour porter ce dossier. Les récentes annonces du CIO doivent nous encourager à approfondir encore plus nos liens avec le monde de l'e-sport dans les prochaines années. La création d'une vice-présidence dédiée au CNOSF est un marqueur de cette ambition. »



Nathalie Péchalat

Membre de l'équipe de France de danse sur glace, Nathalie Péchalat est double médaillée aux championnats du monde (2012 et 2014), double championne d'Europe (2011 et 2012) et quintuple championne de France.

De 2020 à 2022, elle a été la première femme à présider la Fédération française des sports de glace. Cheffe de mission de la délégation française pour les Jeux Olympiques d'hiver de Pékin 2022, Nathalie Péchalat est membre du conseil d'administration du CNOSF depuis 2021.

« Je remercie notre Président et le Conseil d'administration qui réaffirment par ce vote leur pleine mobilisation sur ce magnifique projet qu'est le Club France. Il s'agit évidemment, avec la conduite de la délégation, du projet-phare du CNOSF pour 2024 et j'ai le privilège d'en avoir la charge depuis maintenant un peu plus d'un an. Ce Club France sera celui de l'ensemble des athlètes français, du mouvement sportif, de l'écosystème et, bien sûr, de tous les Français. »

CONTACTS PRESSE CNOSF :

pressecnosf@cnosf.org

0140782878 / 0140782888



Partenaires Mondiaux



Partenaires Premium



Partenaires Officiels



© 2023 CNOSF